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令和４年度第４回堺市東区政策会議テーマ別会議「ひがし歴活」 議事要旨 

 

開催日時  令和４年１０月１３日（木） 午後２時～午後２時４０分 

開催場所  東区役所 ２階 ２０１・２０２会議室 

出席構成員 池﨑守、稲谷忠美、川上浩、北井道子、髙落俊次、森田法子、山本淳一、 

米田眞利 

事務局職員 東区役所企画総務課 井上副主査、髙嶋、酒井 

議題    東区の歴史・文化の発掘・発信～次世代への継承 

配付資料  ・（資料１）令和４年度第４回テーマ別会議「ひがし歴活」座席表 

    ・（資料２）「親子で育むわがまちツアー」事業について 

    ・（資料３）ツアー行程表、ルート図 

 

【会議内容概要】 

１  ツアー事業実施に際しての当日役割分担の協議、及び申込状況の報告とともに、

参加者に授産製品を配布することを提案した。また、参加者・従事構成員にイベン

ト保険加入していただくこと、当日雨天時の対応について協議した。  

２ 意見交換 

 【各発言要旨】 

  〇 （事）当日の役割分担のうち安全管理については、事務局５名程度で対応する

が、皆さんの中から午前午後の交代も可能として２名の協力を得たいと考えてい

る。また、昼食会場の準備片付けに２名の協力を得たいと考えている。 

    スポット解説については、出雲大社・萩原天神以外は資料２に示す方にお願いし

たい。 

  〇 （事）申込状況については、定員３０人のところ現在４組１３人である。 

  〇 当日は、無理のない範囲で都合のつくメンバー全員が参加するということで良い

のではないか。都合のつく方は弁当持参で最後まで参加し、その中で役割をお願い

するということではどうか。人数を事務局で把握しておけば良いと思う。 

  〇 （事）今の時点で担当者を決めるのは難しいとは思うが、登美丘西校区の地域会

館をお借りするということで昼食会場の担当は決めておきたいとの考えで資料を作

成した。参加していただける方の人数把握をしたうえでそれぞれ担当していただく

ことで進めるのはいかが。 

  〇 地域会館での担当は、慣れているほうが良いと思うので校区で対応するというこ

とで、担当者はなしということでいかがか。 

  〇 （事）事務局は担当させていただく。 

  〇 構成員からは地域会館の担当が不要であれば、安全管理を担当させていただく。 

  〇 （事）親子参加が前提なので家族単位での注意配慮をしていただければと考えて
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いる。 

  〇 このメンバーで当日可能な方は、参加していただくということでいいのではない

か。途中での合流や帰宅などそれぞれの都合で参加していただければと思う。 

  〇 天候が気になっている。   

〇 （事）雨天の対応について、一日中の雨天が確実な場合は中止せざるを得ないと

思うが、できうる限り開催したいので例えば午前中だけでも実施するなど柔軟な運

用で実施したいと考えている。 

  〇 雨が降っていると解説は厳しい。降水量が 1ミリでも降っているとマイクが使え

なくなるので、解説が聞こえなくなる。 

  〇 日を改めての実施は難しいので、ぜひとも開催したい思いがある。 

  〇 天気予報の状況と思う。1ミリの降水予測があれば実施できないと思うが、降水

確率によっては実施可能だと思う。 

  〇 雨の中を歩くだけでもいいのかもしれないし、屋内での解説はできる。 

  〇 雨の判断は難しいとは思うが、今の議論を踏まえてできるだけ実施するというこ

とで良いと思う。 

  〇 中止になった時はその後に考えるとして、まずは実施するということでよいと思

う。 

  〇 （事）当日は事務局で記録員をおく予定としている。活用方法については、改め

て協議していただく予定。 

  〇 （事）カルタ事業の進捗を報告する。９月１日から読み句の公募を始め、現在５

０句ほど集まっている。１０月３１日が締切りなので皆さんからも地域の方々に周

知していただければと思う。 

    区政策会議の場で提案いただいた、小学校への協力依頼については各学校に依頼

し、ポスターの掲示や地域学習の際の協力を得た。 

  〇 提案内容はどうか。 

  〇 （事）萩原神社や南海高野線、地域の情景が主である。一人で１０句ほどの方が

多く、バリエーションとしては少ないかなと思うので幅広く応募していただければ

と思っている。 

  〇 地域の方々に声掛けしているので、締切間近には応募してくると思う。 

  〇 （事）文活の活動状況を報告する。現在、絵画が１６７作品集まっている。前期

後期と２つに分けて、前期の１０月１日から末日まで各駅に掲示しており、後期は

１１月中の展示を予定している。皆さんもお立ち寄りの際にご覧いただければと思

う。 

 

 ３ 閉会 


